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Ata da 119^ Sessão Ordinária da 18^ Legislatura da Câmara Municipal de Barra

do Garças - MT.

Aos 03 (três) dias, do mês de fevereiro, do ano de 2020 (dois mil e vinte), às
20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis pgrà
mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João Rodrigues
de Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Geralmino
Alves Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas as
exigências regimentais, constatou-se "quórum" suficiente, momento em que o
Sr. Presidente pronunciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome
do povo barra-garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de um
trecho Bíblico e do Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade, o
Sr. Presidente cumprimenta a todos os presentes e diz. SR. PRESIDENTE:
Quero cumprimentar aos presentes, dizer que são todos bem-vindos no início
dos trabalhos legislativos de 2020. Um ano que nós temos muito a fazer no
município, pelo município e para o município. Desejar aos meus colegas de
legislatura que tenham um ano muito produtivo, que nós passamos juntos,
respeitadas as individualidades, produzir bons frutos em prol do nosso
município. Nós já estamos aí, no terceiro... entrando já no quarto ano de
mandato, creio que muito foi produzido, mas com certeza a vida social tem uma
dinâmica que sempre há muito por ser feito. Nós temos algumas demandas no
município, cuja as soluções só se tomam visíveis em médio e longo prazo. E,
nós precisamos estar atentos, para que essas possibilidades vinguem. Desejo a
todos que o ano de 2020 seja um ano de muito sucesso. Passo a palavra ao ilustre
vereador Dr. Geralmino Alves Rodrigues Neto - 1° Secretário, para a leitura das
correspondências recebidas e expedidas dessa sessão. Posteriormente, o 1°
Secretário cumprimentou a todos os presentes, e após, iniciou a leitura das
correspondências, com os Ofícios Expedidos. Oficio n° 2804/19- indicações ao
prefeito municipal Roberto Farias; Oficio n° 2805/19- indicações a Secretária de
Finanças Lucely de Souza Cruz Torres; Oficio n° 2806/19- indicações ao
Secretário de Transporte e Serviços Públicos Carlos Gontijo; Oficio n° 2807/19-
indicação ao Secretário de Urbanismo, Paisagismo e Meio Ambiente Lúcio
Violin Junqueira; Oficio n° 2808/19- indicação ao Govemador do Estado de
Mato Grosso Mauro Mendes; Oficio n° 2809/19- indicação ao Superintendente
do DNIT/MT Orlando Fanaia Machado; Oficio n° 2810/19- indicação ao Sr.
Luiz Maria Salamoni; Ofícios n°s. 2811/19 a 2823/19- Moção de Aplausos n'
326/19 aos líderes comunitários; Oficio n° 2824/19- Moção de Aplausos n
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327/19 a Sra. Bruna Frutado Baú Duarte; Ofício n° 2825/19- Moção de Aplausos
n° 327/19 a Sra. Mareia Alves Pereira Oliveira; Ofício n° 2826/19- Moção de
Aplausos n° 328/19 a Sra. Vanessa Gabrielly Soares Aguiar; Ofícios n°s.
2827/19 a 2829/19- Moção de Aplausos n° 329/19 às Sras. Marilia Cesario, ̂
Stephanie Monice e Marina Rodrigues; Ofício n° 2830/19- Moção de Aplausos
n° 330/19 ao Venerável Joaquim Ferreira da Silva Filho; Ofício n° 2831/19-
requerimento ao prefeito municipal Roberto Farias; Ofício n° 2832/19-
requerimento a Secretária de Saúde Clenia Monteiro Silva Ibrahin; Ofício n°
2833/19- indicação a empresa Energisa; Ofício n° 2834/19- indicação ao prefeito
municipal Roberto Farias; Ofício n° 171/19-encaminha matéria(s) aprovada(s)
ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo de Farias (Projetos de Lei
n°s. 053/19, 071/19, 072/19, 074/19, 078/19, 079/19, 080/19, Projetos de Lei
Complementar n°s. 014/19 e 020/19 de autoria do Poder Executivo Municipal;
Emenda Aditiva n° 011/19, de autoria do Ver. Sivirino Souza dos Santos-PSD;
Emendas Aditivas n°s. 013/19,014/19,016/19,017/19,018/19,019/19 e 020/19
de autoria do Ver. Gabriel-Zé Gota-PRB; Emendas Aditivas n°s. 012/19,020/19
021/19,022/19 e 023/19, de autoria do Ver. Alex Matos-PRB; Emendas Aditivas
n°s. 024/19 e 025/19, de autoria do Ver. Dr. Joãozinho-PDT; Emenda Aditiva n°
026/19, de autoria do Ver. Gustavo-PSL); Ofício n° 172/2019, de 17/12/19, do
Sr. Presidente João Rodrigues de Souza, à secretário chefe de gabinete George
Câmara Maia, referente a cancelamento de protocolo de projeto - resposta ao
Ofício n° 345/GAB/2019; Ofício n° 173/2019, de 17/12/19, do Sr. Presidente
João Rodrigues de Souza e 1° Secretário Geralmino Alves Rodrigues Neto, ao
prefeito municipal Roberto Ângelo Farias, encaminha cópia da matéria rejeitada.
Projeto de Lei Complementar n° 013/19, de autoria do Poder Executivo
Municipal; Ofício n° 174/2019, de 17/12/19, do Sr. Presidente João Rodrigues
de Souza e 1° Secretário Geralmino Alves Rodrigues Neto, ao 1° Ten. PM.
Sileimann de Sousa Campos Júnior, encaminha cópia da Resolução n° 030/19
Ofício n° 175/2019, de 17/12/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souz
1° Secretário Geralmino Alves Rodrigues Neto, ao Sr. José Luziano de Barros,
encaminha cópia da Resolução n° 031/19; Ofício n° 176/2019, de 17/12/19, dp
Sr. Presidente João Rodrigues de Souza e 1° Secretário Geralmino Alves
Rodrigues Neto, ao Sr. José Antônio da Cruz, encaminha cópia da Resolução n
032/19; Ofício n° 177/2019, de 17/12/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de
Souza e 1° Secretário Geralmino Alves Rodrigues Neto, ao Sr. Leandro Camilo
da Silva, encaminha cópia da Resolução n° 033/19; Ofício n° 178/2019, de
17/12/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza e 1° Secretário Geralmino
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Alves Rodrigues Neto, ao Jean Renato Esteves Neves, encaminha cópia da
Resolução n° 034/19; Oficio n° 179/2019, de 18/12/19, do Secretário Geral
Gilmar Moura do Nascimento, ao Secretário Chefe de Gabinete George Câmai::
Maia, encaminha resposta ao Ofício n° 346/GAB/2019; Ofício n° 180/2019,' de
18/12/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza, ao Juiz Eleitoral da 9® ZE,
Dr. Douglas Bemardes Romão, encaminha resposta ao Ofício n° 286/2019-9®
ZE/MT; Ofício n° 181/2019, de 18/12/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de
Souza e 1° Secretário Geralmino Alves Rodrigues Neto, ao prefeito municipal
Roberto Ângelo de Farias, encaminha cópia do Projeto de Lei Complementar n°
019/19, de autoria do Poder Executivo Municipal e Emenda Aditiva n° 027/19,
de autoria do Ver. Dr. Joãozinho-PDT; Ofício n° 182/2019, de 19/12/19, do Sr.
Presidente João Rodrigues de Souza, à Sra. Ida Madalena Francisquelli
Chiavagatti, encaminha resposta ao Ofício n° 272/SAS/2019; Correspondência,
de 14/01/20, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza, ao Coordenador do
Plano Diretor, solicita valoroso empenho no sentido de nos prestar a necessária
informação acerca das construções, em andamento em todos os bairros de nossa'
cidade em alguns quesitos; Correspondência, de 14/01/20, do Sr. Presidente João
Rodrigues de Souza, ao Secretário de Urbanização, solicita valoroso empenho
no sentido de notificar os proprietários de lotes baldios, localizados entre as ruas
06, 08, 09 e rua Marcolino, bairro Anchieta, assim como, lotes baldios da rua A,
qd. A, bairro Morada do Sol; Ofício n° 002/2020, de 13/01/20, do Sr. Presidente
João Rodrigues de Souza, ao gerente comercial da empresa Águas de Barra do
Garças, solicita medidas urgentes quanto a uma grave crise no abastecimento de
água tratada na comunidade de Indianópolis; Ofício n° 003/2020, de 13/01/20,
do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza, a diretora presidente da AGER Barra
Maria Oliviecki Coiatelli, solicita medidas urgentes quanto a uma grave crise no
abastecimento de água tratada na comunidade de Indianópolis; Ofício n
004/2020, de 20/01/2020, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza,
coordenador executivo do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Civil Paulo
Henrique Fernandes Borges, encaminha resposta ao Ofício n°
020/COMDEC/2020; Ofício n° 005/2020, de 22/01/2020, do Sr. Presidente Joã
Rodrigues de Souza, ao Chefe do Cartório Eleitoral da 9® ZE Willian Bezerra
Andrade, encaminha resposta ao Ofício n° 07/2020. Correspondências
Recebidas. Ofício n° 3538/GAB/2019, de 26/12/19, do Secretário Chefe de
Gabinete George Câmara Maia, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
Rodrigues de Souza, encaminha Balancete referente ao mês de novembro/2019;
Plano Anual de Auditoria Interna — PAAI-2020 do município de Barra do
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Garças-MT, de 02/01/20, o Auditor Interno da Prefeitura Municipal de Barra do
Garças - MT, Sr. Jone César Dutra, apresenta o cronograma das atividades de
auditoria para o exercício 2020; OFÍCIO N° 1878/2019/GIGOV/CB, de
26/12/19, o Gerente de Filial da Gerência Executiva de Governo do Estado dè
Mato Grosso, Sr. Ubiratan Alves de Freitas, notifica bloqueio de crédito de
recursos financeiros no valor que menciona; OFÍCIO N°
1764/2019/GIGOV/CB, de 13/12/19, o Gerente de Filial da Gerência Executiva
de Governo do Estado de Mato Grosso, Sr. Ubiratan Alves de Freitas, notifica
bloqueio de crédito de recursos financeiros no valor que menciona; OFÍCIO N"
068/SIST/5° CR/2020, de 10/01/20, a Comandante Adjunta do 5° Comando
Regional, da Policia Militar do Estado de Mato Grosso, Tenente Coronel PM,
Sra. Andréia Vital Costa, convida o Presidente desta Casa, a participar da U
reunião do gabinete de gestão de trânsito em Barra do Garças, no último dia
14.01.2020, na sede do 5° Comando Regional; OFÍCIO N®
71/2020/GAB/SAECASA CIVIL, de 09/01/20, o Superintendente de Assuntos
Indígenas do Estado de Mato Grosso, Sr. Agnaldo Pereira dos Santos, comunica
que já se encontra no cargo de superintendente de assuntos indígenas e que está
à disposição desta Casa de Leis; OFÍCIO N° 010/2020, de 09/01/20, o
Coordenador do Barra-Previ, Sr. Jeovane Campos Cruz, vem comunicar
alteração do aporte periódico; OFÍCIO N"* 017/SMS/GESTÃO SUS/BG/2019,
de 15/01/20, a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva
Ibrahim, informa as verbas federais repassadas pela União ao Município de
Barra do Garças no mês de janeiro de 2020; OFÍCIO N° 24/2020, de 09/01/20,
o Excelentíssimo Doutor Juiz de Direito e Diretor do Foro da Comarca de
Aragarças - GO, Jorge Horst Pereira, convida o Presidente desta Casa à
participar da instalação da 2^ Vara Judicial, na data que menciona; OFÍCIO N°
019/SMS/GESTÃO SUS/BG/2019, de 10/01/20, a Secretária Municipal de
Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas federais
repassadas pela União ao Município de Barra do Garças no mês de janeiro de
2020; Correspondência, de 15/12/19, o presidente nacional do MDB Baleia
Rossi informa sobre ações do partido em questão; OFÍCIOS n°s. 642 e 628/2019
- OFSJAYM -CZ, de 11/12/19, o Senador Jayme Campos, informa que o Fundo
Nacional de Saúde procedeu com empenho do montante que menciona, para
custeio na área de saúde de média e alta complexidade; SOLICITAÇÃO, de
08/01/20, o Senhor David Lincoln de Campos, noticia o falecimento do Sr.
Genésio Sobrinho de Campos, ocorrido no último dia 08 de janeiro de 2020, e
solicita permissão para que o mesmo pudesse ser velado no Plenário desta Casa
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Legislativa; REQUERIMENTO, de 13/01/20, o advogado Júnior César C. da
Silva, comunica o falecimento de Pedro Jonilson e solicita autorização para
realizar a cerimônia fúnebre nas dependências desta Casa de Leis; OFÍCIO
01/2020, de 06/01/20, a Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente, Sra. Antônia da Silva Rios, convida os Parlamentares
desta Casa à participarem da solenidade de posse dos novos conselheiros e
suplentes; CT GAR N" 12010/RD CLARO, de 20/12/19, o Gerente de Assuntos
Regulatórios da Empresa de Telefonia Claro S/A, Sr. Raimundo Duarte,
apresenta resposta à Indicação n° 396/2019; OFÍCIO N° 1691/2019/GIGOV/CB,
de 11/12/19, o Gerente de Filial da Gerência Executiva de Governo do Estado
de Mato Grosso, Sr. Ubiratan Alves de Freitas, notifica bloqueio de crédito de
recursos fmanceiros no valor que menciona; OFÍCIO N" 009/SMS/GESTÃO
SUS/BG/2019, de 06/01/20, a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Clenia
Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas federais repassadas pela União ao
Municipio de Barra do Garças no mês de dezembro 2019; OFÍCIO N°
014/2020/AG1308/MT, 03/01/20, o Gerente Geral da Caixa Econômica Federal,
Sr. Wilton Serpa, solicita autorização de uso do Plenário desta Casa, na data e
para os fins que menciona; OFÍCIO CIRCULAR N° 005/2020/ASPEM-BG,
06/01/20, o Assessor pedagógico da Secretaria de Estado de Educação, Sr.
Antônio Barreto Lamounier, solicita a presença de 01 (um) representante desta
Casa Legislativa para a realização de Chamada Pública e Pregão Presencial nas
datas que menciona, a ser realizado no prédio da Assessoria Pedagógica de Barra
do Garças — MT; OFÍCIO N° 355/GAB/2019, de 27/12/19, o Secretário Chefe
de Gabinete, Sr. George Câmara Maia, encaminha Cópia da Lei Municipal n®
4.157/2019, de 27 de dezembro de 2019, a qual, estima e fixa as despesas
municipais para o exercício de 2020 - LOA; CARTA N°
17434/2019/CRPP/ENERGISA MT, de 17/12/19, a Coordenadora de Processos
Comerciais DESC-MT Sra. Cindy Gomes da Silva, encaminha resposta a uma
correspondência que solicitou doação de fios e poste para ampliação elétrica na
nova feira livre em Barra do Garças; OFÍCIO N° 346/GAB/2019, de 17/12/19, o
Secretário Chefe de Gabinete, Sr. George Câmara Maia, solicita a devolução do
Projeto Lei 075/2019, afun de que sejam feitas as devidas adequações; OFÍCIO
N° 343/SMS/GB/BG/2019, de 16/12/19, a Secretária Municipal de Saúde, Sra.
Clenia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas federais repassadas pela União
ao Município de Barra do Garças no mês de dezembro 2019; CARTA N°
17271/2019/CRPP/ENERGISA/MT, de 12/12/19, a Coordenadora de Processos
Comerciais da Energisa Mato Grosso, Sra. Cindy Gomes da Silva, apresenta
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resposta à solicitação referente à antecipação da obra que menciona; OFÍCIO N°
286/2019 - 9^ ZE/MT, de 16/12/19, o Chefe de Cartório da 9^ Zona Eleitoral, Sr.
Willian Bezerra Andrade, solicita a disponibilização de uma caminhonete
abastecida e com motorista, para deslocamento de equipe na data que menciona-
CORRESPObroÊNClA, de 05/13/19, o Presidente Executivo da Indústria
Brasileira de Árvore - IBÁ, Sr. Paulo Hartung, encaminha material ilustrativo;
OFÍCIO N° 272/SAS/2019, de 16/12/19, a Secretária Municipal de Assistência
Social, Sra. Ida Madalena Francisquelli Chiavagatti, solicita a indicação de 02
(dois), membros do Poder Legislativo, para compor o Conselho Municipal de
Assistência Social - CMAS; OFÍCIO N" 001/2020, o Vereador Alessandro
Matos do Nascimento, solicita autorização de uso do Plenário na data que
menciona; OFÍCIO N° 020/COMPDEC/2020, de 13/01/20, o Coordenador
Executivo da Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil -
COMPDEC, Sr. Paulo Henrique Fernandes Borges, solicita indicação de 03
(três), servidores que possam estarem disponíveis para atuação em caso de
situação de desastre; CARTA N" 18/2020, de 09/01/20, o Supervisor de Unidadt,
da Empresa Águas de Barra do Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre, apresenta
resposta ao Ofício n° 038/2019; OFÍCIO 002/STSP/2020, de 20/01/20, o
Secretário Municipal de Transportes e Serviços Públicos, Sr. Carlos Roberto
Gontijo, apresenta resposta ao Ofício n° 005/2020; CARTA N° 413/2019, de
23/12/19, o Supervisor de Unidade da Empresa Águas de Barra do Garças, Sr.
Claudemir Braga Alegre, atende a solicitação da Presidência desta Casa;
OFÍCIO N° OOl/ADM/2020, 06/01/20, a Secretária Municipal de
Administração, Sra. Patrícia Parreira Saraiva, responde ao requerimento rf
030/2019; CARTA N° 005/2020, de 06/01/20, o Supervisor de Unidade da
Empresa Águas de Barra do Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre, apresenta
resposta ao requerimento 060/2019; CARTA N" 003/2020, de 06/01/20, o
Supervisor de Unidade da Empresa Águas de Barra do Garças, Sr. Claudemir
Braga Alegre, apresenta resposta ao requerimento n° 061/2019; CARTA N°
14/2020, de 08/01/20, o Supervisor de Unidade da Empresa Águas de Barra do
Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre, apresenta resposta a indicação rf 337/2019;
OFÍCIO N° 271/2019/PROJUR, de 16/12/19, o Procurador Geral do Município,
João Jakson Vieira Gomes, apresenta resposta ao Ofício n° 001/2019/CP;
OFÍCIO N° OOl/SMS/lSBG/200, de 03/01/20, a Coordenadora de Tecnologia da
Informação da Central de Regulação, Sra. Nazareth Pauline Bueno Noleto,
apresenta resposta ao requerimento rf 067/2019; CARTA N° 405/2019, de
20/12/19, o Supervisor de Unidade da Empresa Águas de Barra do Garças' Sr.
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Claudemir Braga Alegre, apresenta resposta a indicação rf 194/2019; OFÍCIO
N° 348/GAB/2019, de 19/12/19, o Secretário Chefe de Gabinete, Sr. George
Câmara Maia, apresenta resposta à indicação n° 425/2019; OFÍCIO ÇT-
DARl/039/2019-MT, de 20/12/19, o Representante de Relações Institucionais
da TIM S/A, Sr. Cleber Rodrigo Affanio, responde à indicação n° 398/2019;
OFÍCIO 126834/2019/COENGE - CAF - MT/SRE-MT, de 16/12/19, o f
Superintendente Regional do Departamento Nacional de Infraestrutura de
Transportes - DNIT, Sr. Orlando Fanaia Machado, responde à indicação n°
276/2019; OFÍCIO N° 222/2020/COENGE - CAF - MT/SRE-MT, de 02/01/20,
o Superintendente Regional do Departamento Nacional de Infraestrutura de
Transportes - DNIT, Sr. Orlando Fanaia Machado, responde à indicação n°
260/2019; CARTA ABGN° 289/2019, de 27/09/19, o Supervisor de Unidade da
Empresa Águas de Barra do Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre, apresenta
resposta a indicação n° 330/2019; CARTA N° 352/2019, de 28/11/19, o
Supervisor de Unidade da Empresa Águas de Barra do Garças, Sr. Claudemir
Braga Alegre, apresenta resposta a indicação n° 390/2019; CARTA N"#
0280/2019, de 19/09/19, o Supervisor de Unidade da Empresa Águas de Barra
do Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre, apresenta resposta a indicação n°
251/2019; CARTA N° 26/2020, de 22/01/20, o Supervisor de Unidade da
Empresa Águas de Barra do Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre, apresenta
resposta ao ofício if 1630/2019; CARTA N" 54/2020, de 22/01/20, o Supervisor
de Unidade da Empresa Águas de Barra do Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre,
apresenta resposta ao pedido de reposição asfáltica; OFÍCIO N° 07/2020 - 9®
ZE/MT, de 22/01/20, o Chefe de Cartório da 9^ Zona Eleitoral, Sr. Willian
Bezerra Andrade, solicita a disponibilização de uma caminhonete abastecida e
com motorista, para transporte de equipamentos de informática na data que
menciona; OFÍCIO N° 019/GAB/2020, de 22/01/20, o Secretário Chefe de
Gabinete, Sr. George Câmara Maia, apresenta justificativa ao Projeto Lei n®
077/2019; OFÍCIO N® 034/2020 - 9® ZE/MT, de 27/01/20, o Excelentíssimo
Doutor Juiz Eleitoral da 9® Zona Eleitoral, Douglas Bemardes Romão, requisita
a relação de veículos e motoristas, afim de serem utilizados nas atividades de
transporte para as eleições 2020; OFÍCIO N® 351/SMS/GB/BG/2019, de
19/12/19, a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim,
informa as verbas federais repassadas pela União ao Município de Barra do
Garças no mês de dezembro 2019; OFÍCIO N® 0109/2020/G1GOV/CB, de
08/01/20, o Gerente de Filial da Gerência Executiva de Governo do Estado de
Mato Grosso, Sr. Ubiratan Alves de Freitas, notifica bloqueio de crédito de
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recursos financeiros no valor que menciona; OFÍCIO N°
0027/2020/GIGOV/CB, de 03/01/20, o Gerente de Filial da Gerência Executiva
de Governo do Estado de Mato Grosso, Sr. Ubiratan Alves de Freitas, notifiqà
bloqueio de crédito de recursos financeiros no valor que menciona; OFÍCIO
4946/2020/COENGE - CAF - MT/SRE-MT, de 14/01/20, o Superintendente
Regional Substituto do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes
- DNIT, Sr. Laercio Coelho Pina, apresenta resposta ao ofício n° 1873/2019;
CARTA N° 65/2020, de 28/01/20, o Supervisor de Unidade da Empresa Águas
de Barra do Garças, Sr. Claudemir Braga Alegre, apresenta resposta ao oficio n°
002/2020; OFÍCIO N'' 355/SMS/GB/BG/2019, de 20/12/19, a Secretária
Municipal de Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas
federais repassadas pela União ao Municipio de Barra do Garças no mês de
dezembro 2019; OFÍCIO N° 357/SMS/GB/BG/2019, de 20/12/19, a Secretária
Municipal de Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas
federais repassadas pela União ao Municipio de Barra do Garças no mês de
dezembro 2019; OFÍCIO W 2I/SMS/GB/BG/2020, de 20/01/20, a Secretária
Municipal de Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas'
federais repassadas pela União ao Município de Barra do Garças no mês de
janeiro de 2020; OFÍCIO N° 359/SMS/GB/BG/2019, de 23/12/19, a Secretária
Municipal de Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas
federais repassadas pela União ao Município de Barra do Garças no mês de
dezembro 2019; OFÍCIO N" 363/SMS/GB/BG/20I9, de 26/12/19, a Secretária
Municipal de Saúde, Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas
federais repassadas pela União ao Municipio de Barra do Garças no mês de
dezembro 2019; OFÍCIO N° 01/2020/SEPLAN, 31/01/20, o Secretário
Municipal de Planejamento, Sr. Mauro Gomes Piauí, solicita autorização de uso
do Plenário na data que menciona; CT - LLLB#A CO-06602/2019-2020, de
22/01/20, a Gerente de Relações Institucionais - Regional Centro Oeste da
Telefônica, Sr. Alessandra Lugato, apresenta resposta à indicação n° 397/2019;
OFÍCIO N° 008/PROJUR/SMS/2020, de 31/01/20, a Procuradora Jurídica, Dra.
Pollyana Machado de Moraes Varjão, apresenta resposta ao requerimento n"
067/2019; OFÍCIO N° 024/2020 - AGER BARRA/BGA, de 31/01/20, a
Diretora Presidente da AGER BARRA, Sra. Maria Oliviecki Coiatelli,
encaminha cópia d^ decisões administrativas proferidas até janeiro de 2020, em
face da Empresa Águas de Barra do Garças; OFÍCIO N° 025/GAB/20I9, de
31/01/20, o Secretário Chefe de Gabinete, Sr. George Câmara Maia, encaminha
resposta ao requerimento n° 067/19; OFÍCIO N° 001/2019 - GER, 19/12/19, o
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Gerente de Contrato da Barra Luz SPE LTDA, Engenheiro Vinícius Rosset,
apresenta resposta ao ofício que menciona; CONVITE, de 20/01/20, o Presidente
da Câmara Municipal de Canarana - MT, Sr. Gilmar Miranda, informa que
parceria com o INTERLEGIS, estará realizando nos dias 17 a 21 de fevereiro a
oficina SAPL (Sistema de Apoio ao Processo Legislativo), e Oficina do Portal <
Modelo, e neste ato convida os parlamentares e servidores desta Casa à
participarem do evento; CONVITE, o Comandante do 5° Comando Regional de
Policia Militar do Estado de Mato Grosso, Tenente Coronel PM Antônio
Gilvando de Souza, convida para solenidade de assunção de comando do 2°
Batalhão de Policia Militar. Correspondências Recebidas da Prefeitura
Municipal. LEI ORDINÁRIA N" 4.158/2020 - O Prefeito Municipal, Roberto
Ângelo de Farias, sanciona o Projeto Lei rf 057/2019, de autoria do vereador
Paulo César Raye de Aguiar que dispõe sobre revogação das Leis Municipais
que menciona. LEI ORDINÁRIA N° 4.157/2019 - O Prefeito Municipal,
Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto Lei n° 053/2019, de sua autoria,
que estima a receita e fixa as despesas do Município de Barra do Garças - MT,
para o exercício de 2020. LEI ORDINÁRIA N'' 4.156/2019 - O Prefeito
Municipal, Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto Lei n° 080/2019, de
sua autoria, que cria o programa, o conselho e o fundo do programa Produzir,
Conservar e Incluir do município de Barra do Garças e dá outras providências.
LEI ORDINÁRIA N" 4.155/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
Farias, sanciona o Projeto Lei if 078/2019, de sua autoria, que dispõe sobre
repasse de recursos fmanceiros à entidade que menciona. LEI ORDINÁRIA N®
4.154/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto
Lei rf 079/2019, de sua autoria, que dispõe sobre o valor do piso salarial
profissional nacional dos agentes comunitários de saúde e dos agentes de
combate às endemias. LEI ORDINÁRIA N° 4.153/2019 - O Prefeito Municipal,
Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto Lei n° 074/2019, de sua autoria,
que dispõe sobre autorização para firmar Termo de Cooperação Técnica com
repasse de recursos financeiros à instituição que menciona. LEI ORDINÁRIA
N° 4.152/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, sanciona^
Projeto Lei n® 072/2019, de sua autoria, que dispõe sobre a contratação por
tempo determinado para atender à necessidade temporária de excepcional
interesse público nos termos do inciso IX do artigo 37 da Constituição Federal e
dá outras providências. LEI ORDINÁRIA N° 4.151/2019 - O Prefeito
Municipal, Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto Lei n" 071/201^ de
sua autoria, que dispõe sobre contratação por tempo determinado para aten/uer á
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necessidade temporária de excepcional interesse público e dá outras
providências. LEI COMPLEMENTAR N° 269/2019 - O Prefeito Municipal,
Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto Lei Complementar n® 019/2019,
de sua autoria, que cria os cargos e vagas do Executivo Municipal. LEI
COMPLEMENTÁR N® 268/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo deí^
Farias, sanciona o Projeto Lei Complementar rf 020/2019, de sua autoria, quú^^
altera a Lei Complementar n° 084, de 01 de abril de 2005 e suas alterações que
dispõe sobre a estrutura organizacional da Administração Direta do Poder
Executivo e dá outras providências. LEI COMPLEMENTAR N° 267/2019 - O
Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto Lei
Complementar n° 014/2019, de sua autoria, que altera dispositivos da Lei
Complementar n*" 045 de 15 de dezembro de 1997 que institui o Código
Tributário do Município de Barra do Garças - MT, e dá outras providências.
DECRETO LEI N° A184/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
Farias, por meio de decreto abre no orçamento vigente crédito adicional
suplementar e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.203/2019 - O
Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto abre no
orçamento vigente crédito adicional suplementar e dá outras providências.
DECRETO LEI N° 4.212/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
Farias, por meio de decreto abre no orçamento vigente crédito adicional
suplementar e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.240/2019 - O
Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe sobre
delegação de competência para a função que menciona. DECRETO LEI N°
4.241/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de
decreto dispõe sobre designação de membros para compor o Conselho Municipal
do FETHAB. DECRETO LEI N° 4.242/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto
Ângelo de Farias, por meio de decreto cria o Programa de Saúde da Família -
PSF Sena Marques e dá outras providências. DECRETO LEI N" 4.243/2019 - O
Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto cria o
Programa de Saúde da Família — PSF São Sebastião e dá outras providências.
DECRETO LEI N® 4.244/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo d
Farias, por meio de decreto cria o Programa de Saúde da Família - PSF Ouro
Fino e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.245/2019 - O Prefeito
Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto cria o Programa de
Saúde da Família — PSF Recanto das Acácias e dá outras providências.
DECRETO LEI N° 4.246/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
Farias, por meio de decreto cria o Programa de Saúde da Família - PSF JBanto
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370 Antônio I e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.247/2019 - O Prefeito
371 Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto cria o Programa de
372 Saúde da Família - PSF Santo Antônio III e dá outras providências. DECRETO
373 LEI N° 4.248/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio
374 de decreto cria o Programa de Saúde da Família - PSF Piracema e dá outras
375 {providências. DECRETO LEI N° 4.249/2019 - O Prefeito Municipal, Roberto
376 Ângelo de Farias, por meio de decreto cria o Programa de Saúde da Família - ̂
377 PSF João Bento e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.250/2019 - O
378 Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto cria o
379 Programa de Saúde da Família - PSF Jardim Araguaia e dá outras providências.
380 DECRETO LEI N° 4.25I/20I9 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
381 Farias, por meio de decreto cria o Programa de Saúde da Família - PSF Nova
382 Barra e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.254/2020 - O Prefeito
383 Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe sobre a
384 Programação Financeira e o Cronograma de Execução Mensal de Desembolso,
385 e tendo em vista o artigo 8° da Lei Complementar n° 101, de 04 de maio de 2000.
386 DECRETO LEI N° 4.258/2020 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
387 Farias, por meio de decreto dispõe sobre atualização do Piso Salarial Profissional
388 Nacional do Magistério Público da Educação Básica da Lei Complementar n°
389 1 62/2014 e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.259/2020 - O Prefeito
390 Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe sobre a
391 documentação necessária para o ingresso no serviço público municipal e dá
392 outras providências. DECRETO LEI N° 4.260/2020 - O Prefeito Municipal,
393 Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe sobre o remanejamento
394 de cargo em comissão no âmbito da administração direta e dá outras
395 {providências. DECRETO LEI N° 4.262/2020 - O Prefeito Municipal, Roberto
396 Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe sobre o salário mínimo a partir de
397 1° de janeiro de 2020, e dá outras providências. DECRETO LEI N° 4.263/2020
398 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe
399 sobre o reajuste dos benefícios mantidos pelo Fundo Municipal de Previdência
400 Social dos servidores do Município de Barra do Garças - BARRA-PREVI, e dá^
401 outras providências. DECRETO LEI N° 4.264/2020 - O Prefeito Municipalc^
402 Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto regulamenta a Lei Municipal rf "
403 4.092, de 06 de junho de 2019 e suas alterações e dá outras providências.
404 DECRETO LEI N® 4.265/2020 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
405 Farias, por meio de decreto dispõe sobre a retificação de erro material do Dec/eto
406 Municipal rf 4.258, de 02 de janeiro de 2020 e dá outras proyidê^ias.

(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811
barradogarcas.int.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas

Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000
camara@barradogarcas. mt. Ieg.br/ imprensa@)barradogarcas.mt.leg.br / ouvidoria@barradogarcas.mt.leg.br

11



407

408

409

410

411

412

413

414

415

416

417

418

419

420

421

422

423

424

425

426

427

428

429

430

431

432

433

434

435

436

437

438

439

440

441

442

443

Câmara
Municipa

liAKKA 1)( ) (,AR( AS

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

SABINETE DA PRESIDÊNCIA

DECRETO LEI N° 4.266/2020 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
Farias, por meio de decreto dispõe sobre a retificações de dispositivos do Decreto^
Municipal rf 4.136, de 06 de maio de 2019 e dá outras providências. DECRETO
LEI N° 4.267/2020 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio
de decreto dispõe sobre designação de membros para composição do Conselho
Municipal de Desenvolvimento Econômico. DECRETO LEI N° 4.268/2020 - O
Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe sobre
a nomeação de membros titulares e suplentes do Conselho Municipal do
Trabalho - CMTB. DECRETO LEI N° 4.269/2020 - O Prefeito Municipal,
Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto regulamenta a Lei Municipal n°
3.541 de 03 de julho de 2014 dispondo sobre a atuação dos responsáveis por
ações de ouvidoria e a participação, proteção e defesa dos direitos do usuário de
serviços públicos; institui a Politica Municipal de atendimento ao Cidadão, no
âmbito da Cidade de Barra do Garças; revoga os dispositivos que especifica.
DECRETO LEI N° 4.270/2020 - O Prefeito Municipal, Roberto Ângelo de
Farias, por meio de decreto declara faixa de imóvel de utilidade pública para fins
de instituição de servidão administrativa para implantação de rede de drenagem
pluvial e dá outras providências. Terminada a leitura das correspondências
recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à disposição dos
nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem em seqüência,
todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. VER. ALEX MATOS:
Senhor presidente, boa noite! Boa noite a todos os cidadãos presentes aqui nesta
noite. Retomamos ao nosso último ano de mandato. Três anos voaram. E, como
é bom chegar nesse último ano e poder oUiar pra trás e de fato ver que pudemos
fazer aquilo de melhor que podíamos. Eu, graças a Deus, me deito todo dia e a
minha consciência continua limpa. Porque esse é um dos principais papeis dos
homens e mulheres que representam a sociedade, atuar em nome daquilo que nós
chamamos de correção. Os valores são importantes para se manter a sociedade
equilibrada e justa. Então, que esse último ano seja um ano de muito trabalho,
mais uma vez, e que nós possamos fazer o nosso melhor. E, eu acredito que essa
Casa produziu muito nos últimos anos e vamos continuar lutando para que essa
produção atinja o máximo de pessoas possível. Senhor presidente, eu tenho aqn
a resposta de um requerimento que foi feito aqui ao Executivo Municipal com
relação ao RGA e a insalubridade, pagamento desses dois aos funcionários. E,
infelizmente, nos foi dada a noticia de que ainda não é possível se pagar nenhum^
dos dois. Vamos repassar ás entidades representativas. E, mantemos o noss,'
discurso de que o servidor é a ponta da lança do município. Se o servida
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bem remunerado, ele não está respeitado no tocante ao seu trabalho, e toda a
sociedade sofre. Dr. Heros aqui, um dos representantes do fórum do servidor
público municipal. Está ai, a resposta. Nós encaminharemos para o fórum, pafâ ̂
as associações, doutor, e mantemos o nosso compromisso com o servidor público
a qualquer tempo e em qualquer momento. Assim, nós gostaríamos de dizer que "
teremos um ano de muita produção, de muito trabalho. Estamos com diversas
frentes de trabalho abertas, nos mais diversos campos de discussão, a partir de
março, Miguel. E, a sociedade será mais uma vez convidada a estar conosco,
discutindo, dando as suas opiniões e a gente apresentando da melhor maneira
possível, as proposituras ao Executivo e aos colegas aqui da Casa, para que a
gente consiga então, atuar da melhor maneira possível no nosso último ano de
mandato. Então, sejam todos bem-vindos e que Deus nos abençoe, nos cuide e
nos intua em mais esse ano de trabalho. Muito obrigado! VER. MIGUELÃO^
Senhor presidente, no qual, eu cumprimento toda à mesa diretora, cumprimento
aqui a todos os colegas, a todo público aqui presente. Senhor presidente, venho
a essa tribuna desejar aqui, um 2020 cheio de realizações nessa Casa de Leis e
por nossa cidade. E, lembrar que desde setenta e sete que eu participo das Águas
Quentes, e aquela piscina mais quente, a que dá quarenta graus, quarenta e um
graus, a rampa dela para gente descer para as piscinas, a gente desce lá e é
furando o pé. Está cheio de cascalho pontiagudo ali. Aquelas pessoas bem idosas
descem ali pagando penitência, sabe. Ali é só falta de um "cimentinho". O
pessoal que freqüenta lá queria que um dia de segunda que esvaziasse, eles
comprassem o cimento e eles mesmos fazerem lá. Aí, o que acontece? O pessoal:
não, isso ai não pode ser feito assim. Então, está bom, mas que o poder público
faça. Tem a outra rampa, aquela rampa que desce com a boia, uma rampa azul
lá de cimento, está interditada já tem quase que mais de ano, quase que dois anos.
Está interditada lá por causa de um "cimentinho" também. Outra coisa, a gente
chega lá nas Águas Quentes, a hora que você passa aquela pontinha, você olha
no córrego da preguiça, aí pega o córrego da preguiça todo cheio de lodo. A
gente vai andar naquela água lá, a água está podre e fedida. Então, a Águas
Quentes, aqueles banheiros novos que fizeram lá para ser um luxo, lá é uma
carniça aqueles banheiros porque eles não jogam ali um sabão. Não jogam nada
ali para desinfetar lá. E, fizeram um banheiro sem o ralinho. O caboco vai lá
torcer a roupa quando sai da piscina, torce a roupa, aí pega e fica aquela água
empoçada lá, podre, aonde o cidadão que vem visitar Barra do Garças chega lá
nas Águas Quentes e sai é falando mal da nossa cidade. Esses dias, eu vi na
aí, o pessoal falando das Águas Quentes, que a Águas Quentes é só o puro
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No mês de dezembro e no mês de janeiro, a gente tem que ir lá nas Águas
Quentes oito horas da manhã, que abre, porque não tem uma fiscalização para
estar orientando o cidadão, para estar cobrando, pra gente usufruir do que é 4e
direito do cidadão. Veio um pessoal da terceira idade reclamar aqui na câmarà
sobre o salão de dança dos idosos. Eles reclamando, não sei se foi o Dr'
Joãozinho que deu uma televisão, e estão fazendo rifa para comprar o som pra
eles poderem curtir a festa. Então, são coisas muito simples de resolver e a
prefeitura pode resolver, tem dinheiro para resolver, e fica ai esse descaso
causando uma mídia negativa em Barra do Garças e fora de Barra do Garças.
São essas minhas palavras, senhor presidente. SR. PRESIDENTE: Só
respondendo a indagação, Miguel. Na verdade, a televisão foi ganha pela
Raimundinha. E, ai, eu também fiquei a par dessa história. A Raimundinha doou
a televisão e, como ela não foi instalada por um bom tempo, ela mesma, a própria
Raimundinha resolveu fazer a rifa para adquirir o som. Concordo com você. Só
estou esclarecendo a dinâmica de como a coisa ocorreu lá. Realmente, a gente
está precisando olhar de forma mais carinhosa para o pessoal da terceira idade.
Concordo com vossa excelência. VER. GARRINCHA: Boa noite, senhor
presidente! Boa noite companheiros de serviço. Boa noite a todos os presentes.
Senhor presidente, só queria fazer um elogio aqui ao senhor Marcelo Soler.
Agora, ele fez uma formatura de grande porte, quase que mil formandos lá. Mil
não, mas uns trezentos acredito que deva ter. Queria parabenizar ele por realizar
os sonhos dessa moçada, dos pais. Porque, se não tivesse essa faculdade em
Barra, com certeza esses alunos iriam estar mais longe dos pais. Iam estar em
Cuiabá, Goiânia. Então, a gente fica muito feliz pelo trabalho que ele vem
fazendo em Barra do Garças. Se tivesse algum modo da gente fazer até um elogio
maior, gostaria de fazer, porque pelo menos aqui você está de olho nos seus
filhos. Então, a gente fica muito feliz com o trabalho que ele vem fazendo.
Também, eu gostaria muito de agradecer o Neri Gueller, o Nininho, que eu
estava naquela preocupação muito grande porque, desde quando eles foram
eleitos, viraram as costas. Então, eu venho batendo aí, para que nós trabalhemos
nossos deputados aqui. A nossa região tem muito nome bom aqui que poderia
estar concorrendo a esses cargos. E, eu vinha meio preocupado. Mas,
ultimamente, eles vem dando a cara, vem trabalhando, fazendo um bom trabalho'
Semana passada foi no Pontal, com a entrega dos veículos. Hoje foi em Barra, a
patrulha agrícola aí. Parabéns aí, ao Jeová, a Marinalva, Marcão, que vão est
tomando conta. Agora é fé em Deus e que vocês consigam melhorar rpqsmó a
vida do agricultor porque não é fácil ficar lá no mato só vendo a Deus
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gente querendo vender e não ter condições. Então, quero parabenizar a todos
vocês aí. E, mais uma vez, quero parabenizar o Neri Gueller, o Nininho, por eíès
estarem abraçando a nossa causa. E, nós, na próxima, trabalhar para fazermos
também, um deputado nosso aqui. Porque eu estava contando muito com o
doutor lá de Água Boa. Mas, infelizmente, está deixando a desejar. E, era o mais
próximo que nós tínhamos aqui. Mas, hoje, já desde agora, eu estou prestando
muita atenção no nome aqui do Beto, no nome do Cebola, no nome do... O de
Araguaiana ali, o prefeito de Araguaiana, o Getúlio. O Getúlio é umas pessoas
que vem trabalhando e fazendo um serviço belíssimo aí, e a gente devia já estar
cotando. E, outros nomes também aqui da Barra. A gente já podia estar
preparando essas pessoas para que na próxima eles venham com força para dar
um suporte melhor para Barra do Garças. Obrigado! VER. CLEBER
FABIANO; Senhor presidente, demais membros da mesa, boa noite! Boa noi
meus colegas vereadores, público aqui presente, barra-garcenses, amigos. Sej
bem-vindos! E, que Deus nos abençoe neste ano legislativo que se começa, o
último ano desta legislatura. Deus há de nos abençoar. Senhor presidente, eu
quero de primeiro plano parabenizar de corpo presente o secretário Jeová. Dr.
Jeová, parabéns pela aquisição que teve hoje e foi entregue. Isso é uma vitória
que Barra do Garças consegue. Secretaria de desenvolvimento rural ainda na
luta, e que o senhor acompanhou junto com o ex-secretário Fabiano DalFAgnol
e o então secretário nacional de políticas de agricultura, o secretário Neri
Gueller, o então secretário, hoje deputado federal, e o senador da república
Blairo Maggi, começou essa luta para conseguir essa patrulha agrícola. Estive
em Brasília junto com meu colega Alex. Tivemos lá no gabinete do então
senador Cidinho e batendo em cima dessa mesma tecla dessas patrulhas
agrícolas. Foi cadastrado no SICOVI naquela oportunidade. E, a gente
acompanhou essa luta desde o início, o quanto foi duro conseguir essa patrulha
agrícola, e hoje nós temos. E, tenho certeza que sobre sua batuta e o conselho,
do qual faço parte também, a EIORTIAGRO e as associações, terá um bom uso
desse maquinário com certeza. Parabéns, secretário! O senhor agora está bem
servido. Temos como trabalhar agora. Parabéns! Senhor presidente, a outra coisa
que tenho a dizer é a respeito dos mototaxistas, os nossos irmãos mototaxistas,
que ainda semana passada tivemos aqui reunidos conversando, que é a respeito
daquela proposta de projeto, que havia falado com o senhor, da questão da taxa
de vistoria que eles tanto reclamam. Eu estou ali com a lei da prefeitura
municipal de Primavera do Leste e que pode servir de modelo para nós. Estive
olhando ela, que é a questão daquela taxa para oferecer opção sí isses
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trabalhadores. Então, para que a gente possa no decorrer deste ano consegun
organizar isso para os nossos colegas, e as outras questões também que foi
discutas com os taxistas. Vê se a gente consegue, essa Casa de Leis, ainda esse
ano harmonizar esse arcabouço legal que tem dos taxistas, mototaxistas e os
aplicativos de transporte, que já é uma realidade no nosso município e que
precisa realmente ser organizado para que todos trabalhem. E, aqui tem espaço
para todos, oportunidade para todos. E, agora, senhor presidente, eu queria usar
da palavra para reclamar mais uma vez de uma situação. Eu tive essa semana
passada, várias pessoas que me procuraram, inclusive a senhora aqui do
Sandubão aqui na esquina teve que ir até a delegacia de policia, registrar
ocorrência, dois boletins de ocorrência já registrado, em razão dos andarilhos. É
uma situação que vimos tratando desde o primeiro dia desta legislatura. É uma
situação que vem sendo tratada desde a legislatura passada. Nós temos
problema sério em Barra do Garças. Secretaria de ação social tem feito seu papl,
tem conseguido tirar alguns das ruas. O que eles nos alegam, o problema, é o
seguinte; a grande maioria dessas pessoas que são vagantes hoje são pessoas que
são munícipes, que tem família no município, que tem residência, que tem
família. Mas, que estão nas ruas como pessoas vagantes, dependentes químicos
e que estão aí. Só que agora começaram, eu não digo incomodar, já começou a
situação de agressividade, já estão intimidando os comerciantes, já estão nos
clientes, ao ponto de ter que ir até a delegacia fazer boletim de ocorrência,
conduzir essas pessoas até lá. Então, eu acho que já se tomou uma situação em
que essa Casa de Leis tem que tomar conta da batuta, sermos protagonistas disso
daí e resolver, porque realmente está uma situação muito difícil a questão dos
errantes, dos andarilhos que temos em nossa cidade. Porque a questão do
andarilho é aquela pessoa que é de fora e está passando, e os vagantes são aqueles
que são daqui e que preferem estar nas mas em razão do vício e outras razões,
que nós não temos aqui o porquê entrar no mérito. Mas, é uma questão social
que precisa ser olhado com muito cuidado e que precisa ser olhado com
seriedade, porque Barra do Garças é uma cidade muito boa para se viver, e isso
atrai. Agora, já está se tomando algo complicado. Ali no Porto do Baé, você já
se sente intimidado. Aqui no cento da cidade, nessas lanchonetes que tem aqui,
nos lanches, as pessoas já estão se sentindo intimidadas. Ali na Praça Sebastião
Júnior, já foi tomada por eles. Então, é uma situação que está realmente
complicada e que nós precisamos, com muito zelo, com muito cuidado, ver essa
situação, para que a gente possa tomar uma atitude que possa resolvof o
problema. VER. ALEX MATOS: Uma parte, senhor veread
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presidente, inclusive lembrar aqui que o vereador Neto tem uma proposta para ^
aquela praça, inclusive, Cleber. E, eu queria aqui de pronto, senhor presidente,
nós conversamos sobre isso, o senhor conversou com um empresário de lá, que
a Casa convocasse uma reunião com os comerciantes, com as secretarias, com (5
os órgãos de justiça, para a gente de fato observar como minimizar aquela
situação lá. Vejamos que as reuniões que tivemos, e algumas ações foram feitas
ali naquele pedaço do calçadão do Antônio Cristino Cortes, funcionaram. Ali,
eles deixaram de ficar naquele lugar porque teve uma presença mais constantes
das equipes de busca da secretaria de ação social, do judiciário, das polícias
cobrando ali documentação. Então, é um conjunto de esforços. A oportunidade
do socorro, mas, ao mesmo tempo, a presença da justiça e do poder público.
Então, senhor presidente, gostaria que o senhor, por favor, comandasse esse
processo para o Neto reapresentar o projeto dele de fazer lá como se fosse uma
praça de alimentação, para à noite ter cachorro-quente e tal. Ao mesmo temn
oportunizar negócios ali e manutenção da limpeza, junto, lógico, com as polític
públicas de socorro a essa população, que, Cleber, ela aumentou no último ano,
a nível de Brasil, em tomo de 12%. São Paulo teve um aumento gigantesco.
Então, decorrente disso, diversas situações. E, nossa cidade não é diferente. Um
local ótimo para viver. Mesmo essas pessoas vivendo nas mas, ainda assim tem
condições de continuarem aqui. VER. CLEBER FABIANO: O senhor quer uma
parte, vereador? VER. GARRINCHA: O senhor me permite? Eu acho assim, que
devia endurecer um pouquinho mais porque a bagunça deles está ficando um
pouco grande mesmo. E, a gente já teve três acidentes graves de facada, pedrada
na cabeça. A coisa está fúgindo do controle. E, o absurdo que eu acho ai, é porque
são caras novos que podem caçar um serviço e não vai porque é o seguinte: nós,
aos usuários do Porto do Baé fíca dando dinheiro. Chega lá, encosta o carro, dá,
cinco, dá dez. Tem hora que a gente vai lá preocupado, outros vão oferecer
comida, sopão. Aí, os caras não vão para casa não. A vida deles lá está boa
demais. Nós fomos lá esses dias, até estava preocupado, o menino falou: dá uma
came para esse pessoal ai. Por acaso teve um acidente de uma vaca ai, e a gente
foi lá oferecer uma came pra eles. Eles: Não! Que came? Pega cinco conto ali e
pega uma marmita ali e pronto. Falei: viu, olha o que nós queríamos. Então
assim, são uns caras novos que não quer trabalhar mesmo, quer ficar ali. Eu acho
que tem que endurecer um pouquinho mais para limpar a cidade porque está
fugindo do controle mesmo. VER. CLEBER FABIANO: É só, senhor
presidente. Muito obrigado. SR. PRESIDENTE: Professor Alex, só acer.ca da
questão da praça lá. Nós, acerca de sessenta dias, mantivemos conversaç com
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alguns empresários lá daquela região. Então, são duas situações: Uma é uma
possível, e eu concordo, inclusive alguns até manifestaram interesse de que riõs^
transformássemos aquela praça, aquele local ali, numa área de alimentação, uma^
praça de alimentação com quiosques. Há, inclusive, a vontade de alguns. Mas;
esse é um projeto um pouco mais lento porque, inclusive, depende de projetos.
A gente sabe da grande quantidade de projetos que estão na nossa área de
planejamento do município. Então, por conta disso, nós planejamos fazer uma
recuperação ao menos que parcial, uma limpeza, uma pintura ali na praça. E, nós
havíamos construído esse diálogo com os empresários daquela região, com o
pessoal do sistema prisional e com os dois secretários: o Carlinhos Gontijo e o
Agvailton e com o Lúcio, que é a questão do paisagismo. Chegou dezembro,
momento das chuvas, e houve por parte de alguns desses a idéia de que
deveríamos esperar o cessar das chuvas para que pudéssemos levar a cabo essa
ação. Ok? VER. ZÉ GOTA: Boa noite, senhor presidente! Cumprimento em seu
nome aqui, todos os colegas parlamentares. Cumprimento aqui, a população
presente. Senhor presidente, eu venho aqui nessa tribuna mais, para pedir o apoio
de todos vocês. Fiz um requerimento aqui, como foi constatado em diversas
conversas com os colegas aqui da Casa, a população barra-garcense infelizmente
já vem sofrendo em alguns bairros na questão da iluminação pública, então
pedindo informação à empresa concessionária Barra Luz. Que um exemplo, aqui
na Mato Grosso está uma maravilha os LED, na Goiás também. Aí, você vai nos
bairros mais afastados do centro, o LED é fraco demais. E, todo santo dia chega
mensagem. Eu tenho certeza que não é só no meu celular, mas nos celulares de
todos vocês, aqui no gabinete também, quando você vai na rua todo mundo
questionando: oh, vereador, antes do LED era até melhor, iluminava mais que
esse LED; esse LED está muito fraco. Então, só fiz aqui um requerimentq
pedindo esclarecimentos para gente até ter uma conversa técnica com
população, e pedir a informação para que a gente possa estar aí, respondendo a
sociedade barra-garcense. E, primeiramente, nós, como representantes, pedir na
qualidade do serviço prestado da concessionária. Então, eu subo nessa tribun
para pedir o apoio e o voto favorável para esse requerimento. Obrigado! SRÍ
PRESIDENTE: Antes de convocar o próximo, dou ciência ao ilustre vereador
Zé Gota, de que na reunião que antecedeu essa sessão, foi deliberado, vossa
excelência, assim como dois outros colegas, não estavam presentes, porque
estavam se deslocando ainda para a cidade, e outro ainda que estava cuidando
de outros afazeres; Ficou deliberado que, na quinta-feira, nós convocaremos os
representantes da empresa para uma reunião nesta Casa de Leis. Nessa lífesma
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reunião, nós convocaremos o secretário de transportes e serviços públicos,
Carlos Gontijo, bem como dois técnicos daquela pasta, porque nós já solicitarpôs
que se fizesse o acompanhamento das instalações e troca das lâmpadas, e a pasta
do Carlinhos, inclusive, já é capaz de apresentar relatório do que tem sido feito.
Particularmente, eu conheço esse relatório, as ações. Mas, como gostaria que
fosse demonstrado para todos os colegas, quinta-feira, em horário ainda a ser
determinado, ai nós lançaremos lá no grupo, nós faremos a reunião. Nessa
reunião estará o representante de bairros lá do Nova Barra, o Jhones, que foi
quem primeiro enviou e solicitou que assim fizéssemos; e acho que do Novo
Horizonte, o Zé Neto; e do outro bairro lá, o São José, que não me recordo o
nome do representante do bairro; e o Geraldo do Novo Nova Barra. Todos esses
representantes de bairros estarão presentes na reunião, na quinta-feira. E, fica aí,
o convite para todos os membros da comunidade, uma vez que é uma temática
pública e será discutida a nível dessa reunião. Futuras deliberações,
requerimentos, poderão ser apresentados nas próximas sessões. VE
SIVIRINO: Boa noite, Dr. João! No teu nome cumprimento os meus colega^
dessa Casa, vereadores. E, que Deus nos conceda um 2020 abençoado e que nós
possamos conduzir os trabalhos nessa Casa de uma forma que venha de encontro
com a sociedade barra-garcense. Dr. João, eu ia fazer a fala a respeito das
lâmpadas de LED, mas, conforme reunião lá embaixo com o senhor, eu só
reforço que solicite os responsáveis por essa empresa que venha a essa reunião
a parte com os vereadores, para que possamos discutir o que está acontecendo,
que está gerando tanto desconforto e reclamação na cidade. E, se não possível
para essa mesma data, Dr. João, também trazer a essa Casa para reunião conosco,
o responsável pela obra da Beira Rio. Isso vai trazer uma dor de cabeça tremenda
para nós. Vai trazer. A gente está ali. Neto, acho que você também está
acompanhando, eu passo ali constantemente e a gente vê, não somos técnicos na
área de construção, mas é uma situação que assusta. Nós tivemos há menos de
seis meses, a presença de dois governadores, dois chefes de Estado de governo,
o chefe principal, governo federal, discutindo a recuperação do Rio Araguaia.
Essa Casajá fez inúmeras discussões, debates, audiências, que o Neto provocou,
e nós estamos vendo o Araguaia indo para a sacola. Cada ano que passa dá
tristeza de ver aquilo. E, a gente vê uma obra que parece que está sendo feita
com betoneira e carrinho de mão. Não pode brincar com essas coisas. Nós
estamos num período que não dá para brincar com essas coisas. Alguém tem que
ser chamado para a responsabilidade. A empresa que ganhou essa licitação,>éla
tem que dar explicação de prazo, data e o porquê está desse jeito. Nós
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cobrados na rua. Toda reunião que a gente vai, todo encontro que a gente vai,
tem alguém cobrando. Então, é necessário sim, Dr. João, o senhor como nosso
líder maior, de pensar algo nesse sentido, de trazer os responsáveis pela aquela
empresa, o responsável pela aquela obra, melhor dizendo, para que nós possamos
discutir, para a gente ter prazo, ter data, para não virar um anel viário da vida,
que começa e não termina, começa e não termina, começa e não termina. É
necessário. Preocupa muito isso ai. Essa discussão, Dr. Cleber, a respeito dos
^darilhos de Barra do Garças nos preocupa muito. Não é só Barra. É Aragarças.
É Pontal. É Brasil. A demanda tem aumentado e nós temos que pensar dessa
forma, e já também, Dr. João, o senhor que está no meio disso aí, o senhor
acompanha, uma outra situação que nos assusta, nós estamos tentando fazer algo
de concreto para ajudar, mas a demanda cresce mais do que a oferta: a questão
indígena. A nossa comunidade indígena, nossos irmãos Xavantes estão saindo
das aldeias e vindo para a cidade em busca de melhorias e boa parte deles j
estão ali na feira tomando cascudo de usuários de droga, dividindo espaço^
trabalhando de flanelmha. Isso é real. No mínimo uma ou duas vezes na semana,
nós temos incidentes com policia envolvendo jovens indígenas alcoolizados. E,
nós temos que trazer pra cá essa discussão com responsabilidade. Ah, mas não
é! E sim! Nós somos homens dessa Casa, planejamos leis e nós temos que ter
ações voltadas para isso, porque é no nosso colo, na nossa sociedade, que vai
explodir. Daqui três, quatro, cinco anos, nós vamos ter um problema grave de
usuário de droga e que vai ser mais grave do que essa turma que está aí hoje,
Cleber. E, dá tempo de cercar, basta a gente sentar e discutir isso. Trazer FUNAI,
FUNASA, os DSEI Xavante para uma discussão, para gente apontar um
direcionamento para onde queremos ir, antes que seja tarde e chegue na situação
que está hoje com os ditos brancos, que a gente não sabe o que fazer, não é? hJ
apontamentos, é possível isso, aquilo, mas quando vai para a prática nada
funciona. Então, essa é a minha fala hoje. E, parabéns a todos pelo retomo e que
Deus nos abençoe nesse 2020. SR. PRESIDENTE: Sivirino, essa questão dos
temas que você abordou aqui, a questão dos Xavantes, ela realmente deve ser
encarada por nós com muita seriedade. Por que? Porque nós temos exemplos de
cidades aqui na região, como é o caso especificamente de Campinápolis, eu
conheço a realidade Xavante também lá, é triste ver o que virou. Os Xavantes,
uma boa parte deles, migrou para a cidade mesmo, moram na cidade, e
problema do alcoolismo é gravíssimo, muito grave. Muitos jovens, adolescentes
E, quem conhece essa realidade aqui na cidade, Sivirino, você vai ali na cas.,
vamos imaginar aqui, no Pitaluga, onde eu conheço algumas famílias que ali
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moram, na Vila Santo Antônio, enfim, você vai lá, tem doze, quinze pessoas.
acumuladas em dois, três cômodos em condições de higiene desumana. Essa^íj^^^C^
realidade. Então, de fato, se eu disser que tenho uma solução... mas, nós
precisamos junto com a parte de assistência social sobretudo, tentar. Porque esse
é um problema dos mais complexos. A medida que o Xavante migra para a
cidade, ele vai perdendo o contato com a própria tradição Xavante. É o que é o
mais triste de tudo, porque já existem crianças que nasceram e já estão há cinco,
seis anos aqui e ai você vai perdendo. Há processos históricos dessa perda de
identidade. A língua vai ficando esquecida e dai os hábitos... Ai, esse é um
problema... Eu não estou dizendo isso de formapreconceituosanão. Mas, é fato.
Esse é o menino que amanhã vai estar praticando pequenos furtos. Vai estar, por
conta da droga, se envolvendo em pequenos delitos para alimentar a droga, seja
licita ou a ilícita. Então, realmente esse é um problema. Hoje, a comunidade
Xavante aqui na reserva São Marcos, entre adultos e crianças, chega a oito mil
pessoas. Isso é mais que 10% da população geral do município. Entã'^
realmente, porque se nós excluirmos, nós temos sessenta e cinco mil, segundo o
IBGE, sobram cinqüenta e três. Na verdade, são 15% da população. Então,
gente precisa realmente tomar a rédea desse problema e já começar a pensar em
soluções. VER. JAIME RODRIGUES; Boa noite a todos! Senhor presidente;
senhores vereadores, população aqui presente, secretários que aqui fazem
presença, enfim, a todos boa noite! Hoje fui convidado logo de manhã, para um
evento na prefeitura que eu achei muito importante, que foi naquele momento de
mostrar os maquinários e dizer que eram para os pequenos produtores do nosso
município. E, eu quero aqui parabenizar a todos, em especial o nosso prefeito,
os deputados, o senador, que ali conseguiram esse feito tão importante para o
município de Barra do Garças. Somos sabedores que a maior parte dos nossos
produtores são pequenos, então essa ação é muito importante para o nosso
município. Dizer que a nossa feira, a feira livre, continua um sucesso graças aos
pequenos produtores e as pessoas envolvidas naquela grande feira. Falar também
que, ali no Distrito de Vale dos Sonhos, estão começando a adquirir o terreno,
para um frigorífico de porco que sem dúvida vai melhorar muito ali na região,
àquelas pessoas que criam porco. Eu também não poderia deixar de falar, nessa
primeira sessão do ano, agradecer por essa oportunidade, o último ano do
mandato. Um mandato, que eu tenho certeza, venho desempenhando dando o
máximo para atender os pedidos que chegam no meu gabinete e que me peçam
na rua ou aonde eu vou. Então, eu quero agradecer a população, aos colegas.
Dizer que, esse ano, eu quero trabalhar mais ainda para ser um borpivejèador
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um bom político da nossa cidade. Não posso deixar de falar da obra da Avenida
Amazonas. Sou amigo pessoal do secretário Agvailton, que está empenhado^
naquela obra. Mas, eu penso que tem que ser revista aquela obra porque cada
chuva leva o que está feito e tem que se começar de novo. Então, é bom observar
o que está de errado naquela obra e fazer com que fíque feito e não desmanche
mais. Esse é um pedido dos moradores. Eu ando a cidade toda, e ali eles pedem
diretamente, pedem para o vereador: vereador, vê o que está acontecendo nessa
obra. Então, aqui fica o meu pedido, vereador tem que pedir, tem que falar, para
rever aquela obra, para que seja feito de uma vez por todas o que o povo ali
necessita. Também devo falar aqui sobre a Beira Rio. Eu fui visitar a Beira Rio,
e como disse aqui o vereador Sivirino, realmente ali está uma obra muito
pequena pela grandeza que foi anunciada aquela obra ali, a Beira Rio. Então,
aquela empresa que ganhou a licitação, como bem disse o Sivirino, tem que dar
explicação de prazo e como que está sendo gasto o dinheiro público naquel
lugar. Outra coisa que o vereador tem que falar aqui nesse plenário é sobre a_
lâmpadas que foram trocadas. Diariamente, eu recebo ligação de moradores do
Nova Barra e falam que as lâmpadas que foram trocadas lá estão pior do que aã'
outras. Então, tem que ver com a empresa porque está acontecendo isso. Se está
pagando mais caro.... Pois não, vereador. VER. JÚLIO CÉSAR: Me permite uma^
parte, vereador? Aproveitando a vossa fala... Primeiramente, cumprimentando a
todos os vereadores, o público presente. Eu moro no Nova Barra e a reclamação
é geral sobre essas questões das luminárias dos bairros periféricos. Na avenida,
nas principais ruas, ficou como o dia. Mas, infelizmente, essas lâmpadas que
foram trocadas ficou pior ao que estava colocado. Então, nós poderíamos, senlior
presidente, inclusive, fazer uma reunião junto com essa empresa e pedir que
melhore a qualidade dessa iluminação pública, porque, eu tenho certeza, que o
intuito da câmara municipal foi fazer uma coisa para que melhore para o cidadão
de Barra do Garças. Mas, colocou lâmpadas inferiores das que estavam ali nos
postes, principalmente nos bairros periféricos. VER. JAIME RODRIGUES:
Obrigado, vereador! Finalizando, senhor presidente, eu falo aqui para todos os
presentes que eu disputei três eleições para ser vereador aqui em Barra do
Garças. Tive na primeira eleição, seiscentos votos. Na segunda, eu tive
quinhentos e poucos votos porque, infelizmente, eu tive um problema jurídico,
que eu sou funcionário público e afastei no tempo errado. Mas, graças a.
população, na terceira eleição, eu tive mil e trinta votos e fúi eleito vereador
Barra do Garças. Eu fúi eleito para ser um vereador do povo, um vereador q .
fosse atender as necessidades da nossa cidade. E assim, eu me prontifiquei*^
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tenho a consciência tranqüila que devo aqui aos eleitores de Barra do Garças, os
eleitores que me ajudaram, deram esse voto de confiança. Não sei se serei
candidato novamente, mas tenho as minhas indignações. Eu, senhor presidente,
estudei com vossa excelência durante cinco anos, fiz um curso acadêmico, no
qual tenho o maior respeito por vossa excelência. Vossa excelência, senhor
presidente, fez um compromisso comigo. Compromisso que o senhor bateu no
peito e disse que era homem para honrar. E, eu ainda confio em vossa excelência.
Devo dizer que hoje é a primeira sessão do ano do meu último mandato. Tenho
testemunha, como o senhor Paulo Raye, como o nosso prefeito, compromisso
feito na maior lisura dentro das possibilidades juridicas. Então, encerro minhas
palavras confiando na dignidade do meu colega, senhor presidente João
Rodrigues e de todos aqui presentes. Muito obrigado a todos. SR.
PRESIDENTE: Excelência, dar duas respostas. A primeira é que, quanto a
reunião, está deliberada para quinta-feira. E, quanto ao compromisso, foi que
segundo ano... Vossa excelência aguarde porque o segundo ano está em curso.
Não há nenhuma pressa. Aliás, primeiro: não há um compromisso que vossa
excelência assuma a cadeira. É um compromisso que eu, por deliberação minha,'
no segundo ano daria a vossa excelência uma oportunidade para o exercicio.
Segundo, que o ano está em curso e nós temos exatamente dez meses. E aí, é
minha deliberação porque quem foi eleito para ocupar e quem pediu votos a
todos fui eu. Não foi vossa excelência. Primeiro isso. Segundo: é no segundo
ano. Então, nós temos um ano para decidir essa questão. Eu tenho um ano para
deliberar o momento adequado de ceder a vossa excelência. Vossa excelência,
por favor, queira se sentar. Não vou conceder a parte porque nós não vamos bater
boca aqui. E, quando vossa excelência quiser, nós conversamos. VER. DR.
PAULO RAYE: Eu queria de início dizer que é um prazer rever meus colegas,
nesse último ano em que nós estamos nessa Casa. E, dizer que me sinto muito
feliz. Estava com saudades do Zé Gota, do Gustavo, dessa turma toda. Até aqui
do meu vizinho. Não porque ele está sempre comigo. E, dizer o seguinte, no
primeiro tópico, Cleber, quando você citou o problema que está havendo dos
moradores de rua, eu me recordo que há muitos anos atrás existia, na época do
Carolino ainda, o Cetremi. Quem lembra do Cetremi? Acho que hoje o Cetremi
até existe, mas está desativado. O Cetremi tinha uma equipe na prefeitura que
recolhia esse povo, recolhia mesmo, e levava pra lá. Chegando lá: de onde você
veio? O que você está fazendo? Documento? Se o cara não tivesse nada, banh
e passagem de volta. E, funcionou assim durante muitos anos, a ação social
prefeitura fazendo esse papel e, de certa forma. Barra do Garças não tinha
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morador de rua naquela época. Eu acho que é um modo de se pensar a respeito
disso, senão, como disse o Garrincha, será necessário uma ação mais efetfvà,
alguma coisa mais contundente para poder resolver o problema. O segundo tema
que eu queria falar, quem tocou no assunto sobre índio aqui foi o Jaime. Olha, a
questão do indio na cidade todo mundo sabe o porquê. O que aconteceu para os
índios começarem a vir para a cidade? Aconteceu que o senhor Bolsonaro, em
alto e bom som, falou que os índios tinha o direito de viver como os brancos.
Não deviam ficar igual bicho intocado na mata. Que tinha que sair para a cidade.
Que o mesmo direito dos brancos era o direito dos índios. Que a terra do índio,
ele poderia arrendar para o branco explorar. Isso que está aparecendo agora,
Joãozinho, é a ponta do iceberg das palavras proferidas pelo nosso presidente. A
intenção do presidente é desalojar todos os índios de suas terras para que o
governo possa explorar minério, ouro. Quando os fazendeiros começaram a toca
fogo na mata e nego falando: ah, são as ONG's. Não, porque todos os fazendeiro;
que tocaram fogo na mata para aumentar suas produções foram praticamente
autorizadas pelo governo. Eu acho que hoje, você falar assim: ah, eu falar isso
do presidente, eu estaria até de certa forma, do jeito que está hoje a política, você
não pode falar nada que nego já vem agredindo. Mas, eu assisto televisão. Eu
acompanho o que acontece no governo. E, eu vejo ações que são coisas incríveis
acontecendo. Esse ministro da educação, o cara acabou com as universidades. O
cara é um piadista. O cara todo dia na mídia dançando de guarda-chuva. Isso é
papel de um ministro da educação? Toda vez que ele publica alguma coisa,
publica errado, com palavras erradas. Desmoraliza o nosso país. Acaba com as
nossas universidades. Que universidade é antro de maconha, só tem maconheiro,
só tem cheirador de crack, só tem isso, só tem aquilo. Todo mundo é da esquerda
para esses caras. Todo mundo é comunista. Todo mundo, basta ser contra o
governo que vira comunista. Amanhã, já vou ser tachado como comunista. Dr.
Paulo Raye é comunista. Qualquer um que não concorde com o governo, hoje é
comunista. Então, eu acho que essa questão indígena, presidente, o senhor que
tem até contato, acho que, por mais bem intencionado que possamos estar para
resolver este problema do índio, não adianta nada porque parte lá de cima, e não
vai ser nós aqui embaixo que vamos conseguir resolver o problema do índio. O
problema do índio é gravíssimo. O índio está sendo abandonado. Está sendo
expulso da sua terra. E, vem bater na cidade, beber pinga. Vem bater na cidade
para se humilhar e perder as suas origens. É isso que eles querem. Você acha qu^
o índio pode ser um branco? Viver a vida de branco? Nunca! Você nunca y/
poder colocar o índio na situação de um branco. Ele é um cara que tem na raiz
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dele, a mata. A sobrevivência dele é ali. Tem tribos indígenas ainda que nuncá
viram um branco na vida. Bom, minhas palavras são essas, senhor presidente!
Bem-vindos todos a essa Casa de Leis nesse ano de 2020. VER. GUSTAVO
NOLASCO; Boa noite! Boa noite, vereadores. Quero desejar a cada um de vocês
que tenhamos um 2020, os trabalhos desta Casa, com muito respeito com a
população. SR. PRESIDENTE: Por favor, solicito a audiência que baixe o
volume para que nós possamos ter uma discussão, em especial se tratando de
servidor dessa Casa. Por gentileza! Devolvo a vossa excelência o tempo. VER.
GUSTAVO NOLASCO: Subo nessa tribuna aqui hoje para agradecer a todas as
pessoas que confiaram em mim lá em 2016 e me colocaram aqui hoje na
condição de vereador de Barra do Garças. Na condição de ter sido a marca de
vereador mais jovem da história de Barra do Garças. Me orgulho muito disso e
tenho muito a agradecer à minha família e aos setecentos e sete votos que ti
Setecentos e sete pessoas que acreditou em mim. Entrando agora no último ̂
de mandato, aprendi muito com cada um de vocês, aprendi muito com as
pessoas. Uma experiência incrível. Não pretendo disputar a reeleição para
vereador. Pretendo finalizar esse mandato. E, graças a Deus, oUio para trás e
estou de cabeça erguida. Tenho orgulho das coisas boas que fiz aqui dentro.
Tenho sabedoria suficiente para saber que não acertei em todos os momentos,
mas tenho certeza que dei o melhor de mim todos os dias. Quero encerrar este
mandato trabalhando ainda mais, me dedicando ainda mais às pessoas que
confiaram em mim e à população de Barra do Garças. Não quero passar por aqui
para ser lembrado como só mais um. Não! Quero finalizar este ano e deixar na
história dessa cidade a minha marca: a minha marca do trabalho, a minha marca
do pulso firme, de ter andado na cidade, ter ouvido as pessoas e trazido para
dentro dessa Casa, os debates que a população esperava de mim, Quero
agradecer. Agora, falar das coisas boas que vem acontecendo. Agradecer ao
deputado federal Neri Gueller, que em 2017 começamos uma luta para conseguir
um maquinário para atender os pequenos produtores de Barra do Garças, e hoje
concretizou um trabalho de quase três anos. Nos primeiros meses do meu
mandato começou eu, o vereador Garrincha, depois vieram outros vereadores
para o nosso time. A gente cobrou. A gente lutou. Fomos no ministério da
agricultura, conversamos com o Neri quando ele era secretário. E, hoje, mais de
um milhão de reais em equipamentos agrícolas para atender os pequenos
produtores de Barra do Garças. Eu fico muito feliz, muito honrado, pois sei quç
tem vereadores que passam por essa Casa e não conseguem trazer um recurs
para o município. Mas, graças a Deus, das poucas coisas que conseguimos, isso
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vai mudar a vida de muitas pessoas. Eu tenho certeza disso. Então, tenho muito
a agradecer. Jeová, peço para que seus companheiros da prefeitura, chefes de
gabinete, para que nas matérias que vocês lançam lá, pede para a assessoria'^e
imprensa, eu sei que alguns de vocês não tem nada a ver com isso, mas, quando
for fazer a matéria, lembrar das pessoas que começaram todo o projeto. Eu sei
que na hora que a coisa acontece a criança tem vários pais. Mas, nós sabemos.
Deus sabe, quem começou tudo lá atrás. Não quero aqui chorar buscando
reconhecimento do meu trabalho. Mas, dou essa dica, leva essa demanda ao
nosso prefeito, a assessoria de imprensa da prefeitura, para que as coisas boas,
mesmo que o vereador não esteja andando lado a lado com o prefeito, pela sua
dependência, pela sua discordância de algumas idéias, não seja esquecido,
desmerecido. Paulo, sobre essa questão indígena, muito inteligente sua fala. É
um debate que nós devemos ter nessa Casa sobre as questões indígenas. Mas, em
algumas coisas eu discordo. Vossa excelência conhece Campo Novo do Pareci
SR. PRESIDENTE: Excelência, o seu tempo. Já dei um minuto. Vou dar mais
um minutos para a conclusão. VER. GUSTAVO NOLASCO: Em Campo Novo
do Parecis, eles plantam em tomo de quinze a vinte mil hectares de soja. A
cultura indígena lá não mudou. As aldeias ainda existem. As culturas são
mantidas. Só que lá, presidente, vossa excelência que conhece bem a realidade
dos Xavantes em Barra do Garças, eles não dependem tanto da saúde pública.
Eles tem carros para eles andarem, tem emprego para todo mundo, tem dinheiro.
A comunidade dos Parecis tem dinheiro, tem condição financeira. Hoje, a
comunidade Xavante sangradouro ali de General Cameiro já está buscando, e
alguns aqui de Barra do Garças, conhecimento com o povo de Parecis para
desenvolver as suas terras, para ter mais renda. Infelizmente, os govemos
antigos, presidente, levou esse povo à miséria e fez deles massa de manobra,
para chegar em época de eleição e serem massas de manobra, para que com
pequenos agrados eles acreditassem e defendessem absurdos, que hoje, graças à
mídia, a intemet, as coisas estão sendo mais transparentes, as pessoas estão
conhecendo mais a realidade. Eu defendo a produção em terras indígenas sim.
Eu acho que Barra do Garças tem que criar uma secretaria para tratar de assuntos
indígenas, para a gente buscar melhorar a condição de vida desse povo. Eu
acredito que, eles com recurso, vão ter uma melhor educação, melhor saúd
melhora tudo. VER. SIVIRINO: Nolasco, em parte, eu acho que são realidad
completamente diferentes. Eu conheço bem a problemática Xavante na aldeia!
eu não discuto isso. Não vivo lá para viver isso. Mas, constantemente estou lá.
Mas, o senhor, como agricultor e com certeza está indo diversas vezes para
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aquela banda, dá direito para entender que as terras que vivem nossos Xavantes
aqui em Barra do Garças não dá para comparar com Campo Novo do Parecísv
VER. GUSTAVO NOLASCO: Enche de capim e coloca gado. Dá renda. Gado
é renda. Hortifrúti é renda. Terra tem demais. VER. SIVIRINO; Ok! Com todo
respeito, articule com o Neri Gueller e pede para mandar pra cá, que faça na
comunidade Xavante isso. Nós vivemos numa realidade completamente
diferente e não vem ao caso isso. Dr. João, me desculpe, mas me dá um minuto
só. Vamos fazer o inverso? SR. PRESIDENTE: Me concedam? Pela beleza do
debate, vou conceder mais um minuto a cada um de vossas excelências. Mas, eu
preciso encerrar. Ok? Pela ordem, Sivirino. Mais um minuto para a gente fazer
as colocações finais. VER. SIVIRINO: Faremos o inverso. Vamos sair nós
daqui. Tira da gente toda e qualquer possibilidade que temos hoje. Tira
Sivirino a possibilidade de ser professor, ter estudado em escola pública, ter
virado e chegado em algum canto e consegue sustentar a família. Me manda pari
lá com meus filhos e vai falar para eles: ei, cara, aqui só tem calango e rato. Voe
tem que sustentar seu filho com raiz. Ah, mas tem que dar isso, aquilo. Aonde o
próprio produtor, nas condições que vive hoje o pais, está com dificuldade d
fazer arrendamento do Banco do Brasil, pegar financiamento. Então, ess
estopim achando que governo federal vai vim resolver. Não vai. Mas, de
imediato, situações para evitar que essas crianças vão para a droga, nós temos
que fazer sim. É igual fala o Cortella: "vamos fazer o melhor com o que temos e
quando melhorar fazemos melhor ainda". O que nós temos hoje é o quê? Nada!
Tua mãe está lá... VER. GUSTAVO NOLASCO: Concordo. Faremos o melhor
de hoje. Mas, essa discussão tem que ser debatida, Sivirino. Nós temos mais de
cem mil hectares de terra indígena aí parado. Esses caras podem ter dinheiro,
podia estar produzindo, podia estar na feira vendendo hortifrúti, podia estar
vendendo para o frigorífico carne, carne para ir para a mesa do cidadão, lavoura
mecanizada. Cabe sim no município de Barra do Garças. Tem pedaços de terra
excelentes ali nas nossas aldeias indígenas. Temos que apontar soluções. Isso é
solução. Fomentar, sentar com esse povo e buscar o desenvolvimento sustentável
do povo indígena Xavante. SR. PRESIDENTE: O debate realmente é
apaixonante. Essas questões são da maior relevância, mas é preciso se questionar
algumas coisas. Hoje, eu conversava com o Jobson. Todo mundo conhece o
Jobson aqui. Jobson é um pequeno produtor de peixe ali no Vale dos Sonhos.
Jobson, por exemplo, me falava da dificuldade que tem para acessar créditos q
tem a pequenos produtores. E, o Jobson é um sujeito que já é habituado a mexer
com banco, a mexer com projetos. Ele falou: Joãozinho. Eu falei: mas a Tereza
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disse que estaria liberando ai, três bilhões para a agricultura familiar. Ele falou;,
Joãozinho, o dinheiro até tem, mas o procedimento de liberação,^ oS
procedimentos e as exigências são tantas que ninguém vai conseguir. Eu pelo,
menos não consegui. Então, se nós temos tanta terra, não tem que pensar sobre
o problema indígena sob o aspecto da quantidade de terra. Nós temos cem
assentados aqui no Assentamento Serra Verde. O que falta é projeto, é recurso,
é assistência técnica. É isso que falta. O problema não é terra. O problema é o
governo federal desenvolver políticas que realmente prestigiem o pequeno
produtor. Eu disse isso na nossa reunião hoje, é muito bom que nós tenhamos as
máquinas. Mas, ter só as máquinas e entregar para o nosso pequeno produtor
aqui da região. Sabe o que ele vai fazer com elas? Nada! Nada, porque não tem
assistência técnica, não tem recurso. Vai abastecer com o que? Com água? Qu^
nem água não tem no assentamento, por exemplo. Então, a questão tem que ser
vista sob outro aspecto. Nós não precisamos só de mais terras. E, a questão
indígena é um ledo engano. Eu vou me dar o direito de responder isso aqui. É
um ledo engano. Certa vez, excelências, eu passei, vindo de Primavera, por Novo
São Joaquim, lá por dentro. Gente, se vocês veem a terra devastada no mês de
julho, no mês de agosto, nos lugares aonde se planta, naquele sol, que a
impressão que se tem é daqueles filmes futuristas. Se nós autorizarmos fazer isso
com os Xavantes, nós estaremos condenando o povo Xavante à morte, porque
você tem que saber que a relação do Xavante com a terra é diferente da relação
do agricultor. O agricultor, ele vê a terra, o grande produtor, que é o caso que há,
ele vê a terra como a fábrica, como o chão da fábrica. O Xavante, Sivirino, ele
vê a terra como a sua casa. O Xavante não suportaria viver naquela realidade. E,
a gente tem que pensar. No Brasil, por exemplo, existem projetos do governo
federal que pagam para se preservar, paga para preservar a questão do carbono.
Por que não fazer? É preciso pensar que nós precisamos de lavoura, mas nós
precisamos preservar as nascentes de água. E, você sabia que aqui na região, boa
parte das nascentes estão nas terras Xavantes? Tão importante quanto a produção
de soja para mandar para os Estados Unidos, para fazer ração para cachorro, para
gado, é termos água para nós bebermos aqui nas cidades. E, isso depende do
meio ambiente equilibrado, depende da nossa preocupação. A nossa
preocupação não deve ser exclusivamente com o produzir não. Porque isso que
nós estamos vendo, o mundo do nosso tempo está dizendo, está nos dando a tod
instante mensagens dizendo que esta não é a única solução, e que talvez esta ná
seja a melhor solução. Não havendo mais inscritos, dou por encerrado o grande
expediente. Passamos a leitura dos projetos oriundos desta Casa e do Executivo.
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Excelências, deixa só eu colocar um assunto aqui antes. Alguns colegas vieram
à mesa, o Miguel pediu vista, o Júlio fez uma sugestão. Na reunião que
antecedeu a sessão, nós recebemos o projeto aqui que vai fazer a cessão das^'
máquinas. Uma cessão onerosa. O que nós propusemos? Como nós temos feito
ao longo desses anos, é uma questão que envolve uma quantidade muito grande
de produtores, pequenos produtores. Então, o que ficou deliberado ali? Que, nós
faremos uma reunião, não uma audiência pública, para que a gente não tenha a
formalidade, mas nós convocaremos essas associações, os pequenos produtores,
onde nós trataremos sobre a redação do texto. E, aí, após a discussão com esses
pequenos produtores, nós apresentaremos a redação final com possíveis
emendas. Não foi isso. Neto? Pois não, excelência. VER. JÚLIO CÉSAR: E,
nessa oportunidade de chamar todas essas entidades, aproveitar o intuito que
ministério público já esteve aqui na câmara municipal se colocando à disposição
poderia também chamar o ministério público para discutir sobre a legalidade.
Buscar uma solução da legalidade desse projeto. SR. PRESIDENTE: Pois não,
excelência. Vamos apreciar todas essas questões. Deixa só eu falar uma coisa
aqui também. Júlio, quando a gente discutia essa questão, foi apresentado aqui
por alguns colegas a alegação ou uma sustentação de que não daria para estar
presente. Provavelmente, se nós formos fazer as reuniões só quando der para
todos estarem presentes, nós só faremos na segunda-feira, porque todo mundo
tem que viajar, tem os seus compromissos. Então, em algum momento, a gente
vai ter que prejudicar algumas presenças, mas a gente precisa tocar. Esse projeto,
nós faremos a reunião, mas nós sabemos que há prazos a serem observados. A
própria questão da lavoura, ela é muito ligada a questão do tempo, de prazo e
tudo. Então, nós faremos essa discussão no espaço mais breve possível, para que
possamos votar o projeto e dar uma resposta á comunidade e ao Executivo, que
é o autor do projeto. VER. JÚLIO CÉSAR: Sim, presidente. Inclusive, como
sugestão, tem um projeto que nós fizemos, eu não me lembro o ano, quando veio
também a questão de maquinários para o município, e foi uma forma de discutir
com o ministério público e dar legalização do trabalho dessas máquinas para
pequenos produtores. Então, vamos buscar essa solução para não dar nenhum
problema jurídico para a câmara municipal, para a prefeitura municipal
também para o produtor, que pode ser acionado pelo ministério público.
PRESIDENTE: Cautela e caldo de galinha não fazem mal a ninguém, já dizy
adágio popular. Vamos levar para a reunião então.
Dando continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e o 1
Secretário efetuou a leitura das seguintes matérias: Projeto de Lei n° 004/2020,
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1073 de 03 de fevereiro de 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
1074 "Disponibiliza a utilização onerosa de máquinas e equipamentos a particulares
1075 de baixo poder aquisitivo, mediante permissão de uso em propriedades
1076 particulares a fim de facilitar o desenvolvimento rural e urbano, mediante a
1077 construção de obras de promoção social, promoção da agricultura familiar do
1078 município nos termos desta lei e dá outras providências". Depois de lido foi
1079 encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e
1080 Finanças e; Obras Públicas, Transporte, Comunicação e Meio Ambiente.
1081 SR. PRESIDENTE; Ah... Desculpem. Bem lembrado aqui, excelências, pela
1082 assessoria da casa. Nós precisamos votar o pedido de urgência do projeto, que
1083 ele veio com o pedido de urgência. Pelo o que nós deliberamos, o pedido de
1084 urgência deverá ser rejeitado neste primeiro momento. Mas, nós precisamo^
1085 votá-lo de qualquer forma porque há um pedido de urgência. Submeto ao ̂
1086 soberano plenário... convido os ilustres pares que estão na galeria e no corredor
1087 que por gentileza retomem ao plenário a fim de que possamos votar o pedido de
1088 urgência. Excelências, submeto então, o pedido de urgência - os que são
1089 favoráveis permaneçam como estão... retomando. O pedido de urgência ao
1090 Projeto de Lei n° 004/2020. Os que são favoráveis permaneçam como estão, ao
1091 pedido de urgência, os contrários se manifestem. Recusado o pedido de urgência
1092 por unanimidade dos presentes.
1093 Continua-se a leitura. Projeto de Lei n° 001/2020, de 15 de janeiro de 2020, de
1094 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre contratação por tempo
1095 determinado para atender à necessidade temporária de excepcional interesse
1096 público nos termos do Inciso IX do Art. 37 da Constituição Federal e dá outras
1097 providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição,
1098 Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Obras Públicas, Transporte,
1099 Comunicação e Meio Ambiente. Projeto de Lei n° 002/2020, de 15 de janeiro
1100 de 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Cria e regulamenta a
1101 atividade de condutor de turismo de aventura e de condutor de turismo de pesca
1102 e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
1103 Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Turismo,
1104 Sustentabilidade e Desporto. Projeto de Lei n° 003/2020, de 17 de janeiro d
1105 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre autorizaç
1106 para a abertura de concorrência pública para constmção e exploração comerci[
1107 de um quiosque na UPA - Unidade de Pronto Atendimento de Barra do Garças
1108 e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
1109 Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Projeto de Lei n°
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005/2020, de 03 de fevereiro de 2020, de autoria do Poder Executivo Municip
que "Dispõe sobre repasse de recursos financeiros à entidade que menciona
Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação
e; Economia e Finanças. Projeto de Lei n° 006/2020, de 03 de fevereiro de 2020,
de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre autorização para
firmar termo de cooperação técnica com repasse de recursos financeiros à
instituição que menciona". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Projeto de Lei
Complementar n° 001/2020, de 17 de janeiro de 2020, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que "Dispõe sobre revogação do inciso IV, do Art. 87 da
Lei Complementar n° 045 de 15 de dezembro de 1997 e dá outras providências".
Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação
e; Economia e Finanças. Lei Complementar n° 002/2020, de 03 de fevereiro
2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera dispositivo da Le
Complementar n° 045 de 15 de dezembro de 1997, que institui o código
tributário do município de Barra do Garças, estado de Mato Grosso e dá outras'
providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição,
Justiça e Redação e; Economia e Finanças.
SR. PRESIDENTE: Excelências, o Projeto n° 002/2020 que altera dispositivos
da Lei Complementar n° 045 que institui o Código Tributário do município do
estado de Mato Grosso, está com o pedido de urgência. Salvo melhor juízo, deixa
eu dar uma olhada aqui. O projeto de lei embora o motivo seja plenamente
justificável. Plenamente. Mas, o Regimento Interno dessa casa no seu artigo 272,
ele diz o seguinte: o requerimento de urgência, o caput, somente poderá ser
submetido a deliberação se for apresentado... aí, ele traz aqui várias hipóteses de
apresentação. O inciso 11, ele fala sobre as comissões; o 111, sobre quem pode. O
§ 1° do artigo 262 diz o seguinte: não se admitirá urgência. Aí, o inciso 111 diz
assim: para tramitação de código, lei orgânica e outras disposições que requerem
procedimento especial. Penso eu, que tanto nesse aspecto, e aí a casa pode se
manifestar, quando se fala da tramitação do código como um todo, como também
de artigos do código, não se admite a tramitação de urgência por uma questão
regimental. Mas, como é uma interpretação do Regimento, excelências, peço
casa, embora nós temos... eu admito, a matéria nós temos até interesse... se
problema? Então, julgo prejudicado... julgo? Julgo nada. Dou por prejudicada
pedido de urgência, em razão da incompatibilidade com o Regimento Inte
desta casa. Não submeterei assim, ao plenário e encaminho às comissões de
constituição, justiça e redação e; economia e fmanças.
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Continua-se a leitura. Veto n° 011/2019, de 16 de dezembro de 2019, de autorjà
do Poder Executivo Municipal, "Comunicação de Veto ao Projeto de Lei li^
049/19 de 12 de setembro de 2019 de autoria do vereador Sivirino Souza dos

Santos". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constimição, Justiça e
Redação. Veto n° 012/2019, de 16 de dezembro de 2019, de autoria do Poder
Executivo Municipal, "Comunicação de Veto à Emenda Modificativa n° 009/19
de 06 de novembro de 2019 de autoria do vereador Jaime Rodrigues Neto".
Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação.
Veto n° 001/2020, de 15 de janeiro de 2020, de autoria do Poder Executivo
Municipal, "Comunicação de Veto parcial ao Projeto de Lei n° 060/19 de 25 de
novembro de 2019 de autoria do vereador Jaime Rodrigues Neto". Depois de
lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação e à
Comissão de Economia e Finanças. Veto n° 013/2019, de 16 de dezembro de
2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, "Comunicação de Veto
Projeto de Lei n° 039/19 de 06 de agosto de 2019 de autoria do vereador Gabriel
Pereira Lopes". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição
Justiça e Redação. Veto n° 014/2019, de 17 de dezembro de 2019, de autoria do
Poder Executivo Municipal, "Comunicação de Veto à Emenda Aditiva n° 011/19
de 20 de setembro de 2019 de autoria do vereador Sivirino Souza dos Santos, ao
Projeto de Lei n° 053/19". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de
Constituição, Justiça e Redação.
ORDEM DO DIA tVotacão das matérias) - SR. PRESIDENTE: Excelências,
nós temos aqui um único projeto a ser votado nessa noite, que é o Projeto de Lei
n° 077/2019. O projeto em questão autoriza o poder executivo a locar no distrito
de Indianópolis, um imóvel para fins de funcionamento no distrito, da biblioteca
pública municipal. Ao projeto foi apresentado uma emenda modificativa, aliás
uma emenda aditiva de autoria da Mesa, que altera o parágrafo único... cria, na
verdade, o parágrafo único ao art. 1° da mencionada lei. Em discussão a
emenda... em discussão os pareceres da Emenda Aditiva n° 001/2020 ao Projeto
de Lei n° 077 de dezembro de 2019. Em discussão os pareceres. Em votação -
os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem.
Aprovado por unanimidade de votos os pareceres a Emenda Aditiva n°
001/2020. Mérito da emenda. A emenda, excelências, o projeto de lei pede uma
autorização dessa casa para locar o imóvel lá no Indianópolis. A emenda
apenas que quando da celebração do contrato administrativo, se observe
questões atinentes ao procedimento de dispensa de licitação, que é o caso.
isso! Ok? Em votação. Mérito do projeto. Algum vereador gostaria
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1184 manifestar-se quanto ao mérito? Sem manifestação de mérito. Em votação. Os
1185 que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifesteniv
1186 Aprovado por unanimidade de votos a Emenda Aditiva n° 001/2020. Projeto de
1187 Lei n° 077, dispõe sobre locação de imóvel para os fms que menciona. O projeto
1188 tem pareceres favoráveis das comissões de constituição, justiça e redação;
1189 economia e finanças e; educação, cultura, saúde, assistência social e defesa da
1190 mulher. Em discussão os pareceres. Em votação. Os que são favoráveis
1191 permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
1192 unanimidade de votos os pareceres das comissões. Mérito do projeto. Algum
1193 vereador gostaria de manifestar-se quanto ao mérito? Sem manifestações de
1194 mérito, dou por encerrada a discussão. Em votação. Os que são favoráveis
1195 permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
1196 unanimidade de votos o Projeto de Lei n° 077/2019.
1197 Resumo final da aprovação da emenda e do projeto acima. Emenda Aditiva
1198 n° 001/2020. de 03 de fevereiro de 2020, de autoria do Vereador João Rodrigues
1199 de Souza-PDT, "Ao Projeto de Lei n° 077 de 11 de dezembro de 2019 de autoria
1200 do poder executivo municipal". Votação dos pareceres favoráveis das
1201 Comissões: Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação,
1202 cultura. Saúde, Assistência Social e Defesa da Mulher. Aprovados por
1203 unanimidade de votos dos vereadores presentes. Mérito: não houve
1204 manifestações, como verificado acima. Votação da Emenda Aditiva n°
1205 001/2020, de 03 de fevereiro de 2020 ("Art. 1° - Parágrafo Único -
1206 autoriza, observados os procedimentos adotados nos casos relacionados à
1207 dispensa de licitação"). Aprovada por unanimidade de votos dos vereadores
1208 presentes.
1209 Proieto de Lei n° 077/2019. de 11 de dezembro de 2019, de autoria do Poder
1210 Executivo Municipal, que "Dispõe sobre locação de imóvel para o fim que
1211 menciona". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões: Constituição,
1212 Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação, cultura. Saúde,
1213 Assistência Social e Defesa da Mulher. Aprovados por unanimidade de votos
1214 dos vereadores presentes. Mérito: não houve manifestações, como verificado
1215 acima. Votação do Proieto de Lei n° 077/2019. de 11 de dezembro de 2019 (O
1216 projeto de lei em questão, visa locar um imóvel para o funcionamento
1217 biblioteca pública municipal no distrito de Indianópolis, Barra do Garças-Mf
1218 Aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes.
1219 SR. PRESIDENTE: Vamos às indicações, moções e requerimentos dessa ses
1220 Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações. Moções e
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Requerimentos, as quais, foram lidas imediatamente. Indicação n° 001/20 do
Ver. Jaime-PMDB, ao secretário de planejamento urbano e obras (solicita
asfaltamento da rua Santa Laura Vicuna, bairro Jardim Nova Barra); Indicaçãò
n° 002/20 do mesmo vereador, a empresa Garçastur (solicita análise da
possiblidade de criar uma linha de ônibus para atender o Residencial Peixinho
sentido UPA); Indicação n° 003/20 do Ver. Zé Gota-PRB, ao secretário de
transportes e serviços públicos (solicita reparos na iluminação pública da rua
Maria Casal Dei Rey, bairro Maria Lúcia); Indicação n° 004/20 do mesmo
vereador, ao secretário de transportes e serviços públicos (solicita plantação de
grama na área destinada a construção de uma praça, bairro Serra Alta); Indicação
n° 005/20 do mesmo vereador, ao DNIT/MT (solicita sinalização dos acessos
aos bairros Piracema e Serra Alta); Indicação n° 006/20 do Ver. Cleber-DEM,
ao secretário de planejamento urbano e obras (solicita construção de uma pra
pública e um parque mfantil no bairro Abel Lira); Indicação n° 007/20 do mesmo
vereador, à empresa Águas de Barra do Garças (solicita providências quanto a
implantação de rede de esgotos no bairro Ana Lira); Indicação n° 008/20 do Ver.
Dr. Joãozinho-PDT, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita
implantação de redutor de velocidade na rua Germano Bezerra, bairro Jardim
Araguaia); Indicação n° 009/20 do Ver. Gustavo-PSL, ao secretário de transporte
e serviços públicos (solicita reparos na camada asfáltica, na Av. Araguaia, bairro
BNH); Indicação n° 010/20 do Ver. Júlio Cesar-PSDB, ao secretário de
planejamento urbano e obras (solicita retirada ou remanejamento das placas de
trânsito, fiscalização eletrônica, afixadas em pleno passeio público na cidade);
Indicação n° 011/20 do Ver. Dr. Joãozinho-PDT, ao secretário de transporte e
serviços públicos (solicita implantação de redutores de velocidade na rua
Vereador Manoel Lopes, na altura do n° 614, bairro Jardim Pitaluga); Indicação
n° 012/20 do Ver. Sivirino-PSD, ao prefeito municipal (solicita instalação de um
parquinho infantil na Escola Municipal Castro Alves, no distrito do Vale dos
Sonhos); Moção de Pesar n° 001/20 do Ver. Murilo-PRB, aos familiares do
jovem Pedro Joneson Rios Marques; Moção de Aplausos n° 002/20 do Ver. Alex
Matos-PRB, aos diretores e colaboradores da Infobarra (nomes em matéria);
Moção de Aplausos n° 003/20 do Ver. Dr. Joãozinho-PDT, ao Dr. Marcelo
Henrique Parseghian; Requerimento n° 001/20 do Ver. Jaime-PMDB e outros, à
Águas de Barra do Garças e AGER (solicita informações se há previsão par
implantação de rede de esgotos, no bairro Solar Ville); Requerimento n° 002/2^
do Ver. Jaime-PMDB, ao prefeito municipal e secretária de finanças (solici
informações de o município ter adotado medidas acerca da Resoluação n
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1258 051/2019); Requerimento n° 003/20 do Ver. Gabriel-Zé Gota-PRB, à emprèsa
1259 Barra Luz (solicita esclarecimentos sobre a qualidade da iluminação, após a
1260 substituição das lâmpadas convencionais para a lâmpada de LED).
1261 Após, o Sr. Presidente coloca em votação o pedido do Ver. Murilo, para votar as
1262 matérias em bloco, o qual, após votado foi aprovado por unanimidade de votos.
1263 Em seguida, o Sr. Presidente colocou em votação todas as proposições,
1264 Indicações, Moções e Requerimentos, que após serem votadas receberam
1265 aprovação unânime.
1266 SR. PRESIDENTE: Determino à assessoria da casa, que solicite ao nosso

1267 departamento técnico que inclua o projeto de lei que pede autorização para licitar
1268 a construção e cessão do espaço na UPA para fins de construção da lanchonete,

1269 no site dessa casa, dando conhecimento à população do acontecimento ou da

1270 autorização deste leilão. Não havendo mais inscritos, dou por encerrado os

1271 trabalhos dessa sessão, agradecendo a paciência e desejando uma boa noite.

1272 Terminada a Ordem do Dia e não havendo mais nenhupUsVereador ou partícipe
1273 inscrito, o senhor presidente declarou encerrado os \apalhos, cuja ata, se
1274 aprovada, receberá a assinatura de quem de direito.
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